



Les néo champions d'Afrique ont embarqué ce matin, à l'aéroport international de Yaoundé, destination Dakar, la capitale sénégalaise, où les commodités sont mises en place pour leur arrivée.

D'ici quelques heures, les joueurs de l'équipe du Sénégal seront à Dakar. Ils ont pris l'avion vers 9h pour la capitale sénégalaise, apprend-on.

Sadio Mané a inscrit le penalty gagnant qui a permis au Sénégal de battre l'Égypte 4-2 aux tirs au but et de remporter la première Coupe d'Afrique des Nations de son histoire après un match nul 0-0.